



SGAP SUD-OUEST - REGION MIDI PYRENEES

BUCH Bruno, Secrétaire Régional de Zone Sud-ouest 06.17.27.97.76
PORTES David, Secrétaire Régional Midi Pyrénées 06.62.23.36.44
GAILHARD Didier, Secrétaire Dept Hte Garonne 06.08.43.96.74



LA FPIP A ETE RECU LE 3 MAI 2012 PAR MONSIEUR PHILIPPE MARSAIS (DIRECTEUR DES SERVICES DU CABINET DU PREFET) A LA PREFECTURE DE TARBES POUR PRESENTER LA MOTION ET DEFENDRE LES INTERETS DES POLICIERS DANS CHAQUE DEPARTEMENT DE FRANCE.

Lu pour vous La Dépêche 65 Publié le 09/05/2012 09:23 | J. B.



Tarbes : Elargir le cadre de la légitime défense

Des représentants du Syndicat fédération professionnelle indépendante de la police (FPIP) ont déposé une motion nationale, jeudi, à la préfecture des Hautes-Pyrénées. Rencontre avec **David Portes, secrétaire zonal Sud-Ouest, accompagné de Didier Gaillard, secrétaire régional.**

Quelle est la spécificité de ce syndicat ?

Nous sommes la troisième force syndicale de police en Midi-Pyrénées et bien implantés à Toulouse. **Nous avons été les seuls à n'appeler personne à voter.** Nous ne sommes rattachés à aucune centrale. Et dans les Hautes-Pyrénées, entre Tarbes et Lourdes, on compte une vingtaine d'adhérents.

Vous évoquez, dans la motion, l'insécurité et l'incivisme...

Nous disons que le retour de l'autorité de l'État et du respect de la nation, si souvent promis par les uns comme par les autres, reste un vain mot, des engagements non tenus.

Vous considérez que le cadre de la légitime défense doit être élargi...

Doit-on attendre la blessure ou la mort pour neutraliser un danger potentiellement mortel ? La délinquance a évolué. Ce sont maintenant des armes de guerre qui sont utilisées. Nous souhaitons un dépoussiérage de la loi sur la légitime défense. Il faut des moyens humains et matériels. Mais aussi une revalorisation du point d'indice. Photo Joël Boyé.